

Dienstag

25.04.23

1. Samuel 20, 10-23: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Jonatan bittet David noch einmal, dass er ihn und seine Nachkommen auf jeden Fall verschonen soll. Damals war es nämlich üblich, dass man die letzte Königsfamilie umbringt, wenn man selber König geworden ist. Doch David legte das Versprechen ab, Jonatans Kinder in der Zukunft freundlich zu behandeln. Jahre später lud er Jonatans Sohn Mefi-Boschet ein um in seinem Palast zu leben.



Gruppenaktivität

Es werden Stühle wie bei dem Spiel „Reise nach Jerusalem“ aufgestellt. In jeder Runde wird ein Stuhl weggenommen. Die Aufgabe der SuS ist es, dass alle auf den verbleibenden Stühlen Platz finden. Sie müssen sich gegenseitig festhalten und stützen, genau so wie David und Jonatan sich gegenseitig eine Stütze waren. Wie viele Stühle reichen für die gesamte Klasse?



Fragerunde

- Hat dir schon einmal jemand etwas versprochen und hat sich dann nicht daran gehalten? Wie hat sich das angefühlt?
- Gibt es Freunde, denen du alles anvertrauen würdest? Zum Beispiel deine Lieblingssachen oder Geheimnisse?
- Fällt dir ein Versprechen ein, dass Gott uns Menschen gegeben hat?
- In der Bibel wird immer wieder über Freundschaft geredet: Fallen dir noch weitere Beispiele ein? Was kannst du daraus für deine Freundschaften lernen?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wie ein Freund zum Segen wurde

oder

Etwas zum Thema **Freundschaft** erzählen: Jonatan und David halten echt zusammen – sie können sich bei allen Dingen vertrauen. Ein guter Freund ist wichtig, denn er kann einem helfen, wenn man sich selber nicht mehr helfen kann. Aber es ist auch schön, Leben miteinander zu teilen. Manchmal fühlt man sich aber auch ganz schön allein, wenn der Freund keine Zeit hat oder man sich mit seiner Freundin gestritten hat. Doch wer immer da ist, ist Jesus. Er will immer unser Freund sein. Mit Jesus kannst du über alles reden und ihm alles anvertrauen.



Sonstiges

Unseren Freunden können wir im besten Fall vertrauen. Gott ist immer für uns da. Auch wenn wir uns mal doof fühlen: Mit Gott können wir über Mauern springen. Ein passendes Lied dazu gibt es hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=TEj2p5wMKGo>

